

# 最近の様子 ダイジェスト



《 11月末～12月初旬の学校の様子をダイジェスト版でお伝えします。 》

## 6年生 平和学習

上田飛行場跡地のある上田千曲高校では、ボランティア班の生徒が飛行場の歴史クイズを交えながら説明してくださいました。塩田の松脂搾取場では矢羽根のような切り口が残っていました。上田東高校の「空襲ケヤキ」も見学し、戦後76年が経って戦争を伝える人が少なくなっている今だからこそ、実際に自分の目で見て知ることの大切さを感じる時間となりました。これから学ぶ近現代の歴史学習に生かしていきたいと思います。



## メディア講演会行われる



〈高学年メディア講演会12/1〉



〈低学年メディア講演会12/2〉

高学年はセーフティネット総合研究所の南澤信之所長さんより、youtubeの利用で問題が起きている点や13歳未満はyoutube kideで見ることで、さらにゲームで年齢制限があるものは内容が過激かどうかだけではなく、健康被害につながるなど具体的に教えていただきました。低学年は、戸倉小学校の宮原明人校長先生より、「使うときは大人に聞いて、“いいよ”と言われたら使う」、「つながる人、お話しする人は顔を合わせて知っている人」、「子どもが見たり、使ったりしてよいことだけにする」という【3つのやくそく】の大切さを動画や子どもとの対話形式でわかりやすく教えていただきました。

## 5年生 収穫祭と社会見学

2日に5年生の収穫祭がありました。収穫したお米は、玉喜屋さんにおはぎにさせていただき、お味噌汁は自分たちで作りました。

6日は社会科見学に行きました。「日立アステモ」「アート金属工場」では、自動車部品が出来上がっていく様子を、間近で見ることができました。「和紙の里」では、はがき作り体験をしました。絵柄も自分たちでデザインすることができ、とても楽しい体験でした。

